

## グループホーム喜楽II



ゼラニウム  
花言葉は  
尊敬・信頼

この花は、私が10年の歳月にわたって、世話をしてきました。さし芽をして増やしたり、枝や葉の整理をしたり・・・こんなにきれいに咲いてくれてうれしいなあ！

新型コロナ感染予防対策で、密を避けるため、和室のテレビ前のソファを入れ替えました。長椅子をやめて、ひとりひとりセパレートのソファです。居心地はいかがかな？

## グループホーム喜楽



「僕は魚釣りが趣味なんだよ。」今日は、魚をさばってもらっています。男性だって一緒に調理に参加されます。

ホームページでぜひ、ご覧下さい。

喜楽の会は、毎月継続して、行っています。残念ながら今は感染予防のため、職員と入居のお年寄りだけの参加です。「謡」うたい高砂がお上手な方がいつも花を添えてくださいます。



## 多機能ケアの喜楽

今年の節分も迫真の演技で盛り上がる

利用者さんには（もったいないので・・・）袋入りのまま鬼に投げつけて頂きました。

竹刀を持った赤鬼があらわれると皆さん大はしゃぎで手に持った豆の袋を投げて「鬼は～～外！！」「ハッハッハ～～」

赤鬼に扮した職員も本気で逃げ回りさらに大盛り上がりでした。



## デイサービスセンター喜楽

①コロナウイルスにまけずに

今年度はコロナに始まり、コロナ予防に気を使いながらの1年でしたね！デイサービス喜楽でも、外食が出来なくなってしまいましたが「お寿司を食べるイベント」を月に一度行いました。曜日によって利用者が異なるので曜日を変えて行いました。おかげ様で毎月、すべての曜日でお寿司イベントができました。

利用者さん「久しぶりに食べて美味しかった！」笑顔があふれて皆うれしい！

②インタビュー「デイサービスに通って、どうですか？」

検温、手洗い、うがい、手指消毒、アクリル板等コロナ対策の中、通って下さる利用者さんにお尋ねしました。

- ・すごく楽しい。朝、出てくるのが楽しみ♪
- ・皆さんが笑顔で楽しいです。
- ・楽しい。本音です(笑)
- ・ほかに行くところもないし、お仲間にも会えるから楽しいです。
- ・皆に会えるのが楽しいです。



## 地域密着デイの喜楽

2月19日・20日の2日間内覧会

多くの皆様が関心を寄せ足を運んで下さり、大変ありがたく感謝しております。さまざまな準備を経て、令和3年3月1日に事業を開始することができました。おかげさまで利用者さんも増え、安心して入浴も楽しんでいただいております。調理や散歩、畑の作業等日常の動作を一緒に行ったり、歌・体操等仲間とのふれあいを通してその人らしく活躍していただければ・・・と考えています。地域の皆様のお役にたてるようスタッフ6名全員で頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。

